

Le nouvel an Chinois à Clichy sous le signe de l'exposition universelle de Shanghai 2010 « Meilleure ville, meilleure vie »

新年快樂

Clichy, le 12 février 2010



Cette année à Clichy, le nouvel an chinois aura une envergure internationale. En effet, en collaboration avec l'association Paris Ile-de-France Expo Shanghai 2010 créée par la Ville de Paris, la Région Ile-de-France et la Chambre de Commerce et d'Industrie de Paris, la ville de Clichy a décidé de présenter l'exposition universelle qui aura lieu du 1er mai 2010 au 31 octobre 2010 sur les deux rives du Fleuve Huangpu, entre le pont Lupu et le pont Nanpu sur le thème « Meilleure ville, meilleure vie ».

« Paris Ile-de-France : un fleuve, un territoire, un mode de vie »



C'est sous le titre "Un fleuve, un territoire, un mode de vie" que la candidature de Paris Ile-de-France a été retenue : son pavillon illustrera sa capacité à allier dynamisme économique et qualité de vie.

Vous découvrirez en avant-première sur écran le pavillon qui sera réalisé en commun par Paris, la Région Ile-de-France et la Chambre de commerce et d'industrie de Paris pour l'Exposition universelle de Shanghai, du 1er mai au 31

octobre 2010. Vous pourrez découvrir les atouts de l'Île-de-France à travers 5 thématiques : la nature et la biodiversité, l'environnement, la santé ; la culture et les modes de vie; la ville, l'habitat, la mobilité et les transports; les grands services urbains ; les entreprises, la recherche et l'innovation.

Site internet : www.paris-idf-shanghai2010.com



Rencontre Franco-chinoise avec le lycée René Auffray en présence de Li YEN
Président de l'Institut de Tourisme de l'Université de Pékin

La ville de Clichy entretient une relation pérenne d'amitié avec la Chine notamment dans le domaine de l'enseignement avec le lycée hôtelier clicheois René Auffray. En effet, depuis 15 ans ce ne sont pas moins de 800 élèves qui ont participé à un échange avec la Chine.

Après une année 2009 du bœuf sous le signe de la bienveillance, de la générosité et de la richesse, la ville de Clichy souhaite une excellente année du Tigre à tous les ressortissants de la communauté chinoise de Clichy.

La municipalité invite donc tous ceux qui souhaitent fêter cet évènement avec nous, dimanche 14 février à 18h30 en mairie en se faisant connaître auprès de la Direction de la communication et des relations avec le public par courriel relations-publiques@ville-clichy.fr ou par téléphone au 01.47.15.30.68.

Contact presse : Aurélie SOUGNAC
Tél : 06.23.39.39.20
Email : aurelie.sougnac@ville-clichy.fr